

del Desarrollo y del Gobernador Civil, acompañados de importantes Autoridades Nacionales y Provinciales, celebrándose con tal motivo un acto en el Salón de Sesiones del Excmo. Ayuntamiento, donde tuvieron lugar las siguientes intervenciones:

#### DISCURSO DEL ALCALDE

Tenemos que agradecer al Festival Nacional de la Canción de Primavera el que de esta forma, exenta de protocolos, ha permitido reunirnos aquí con el Sr. Ministro, que dentro del Gobierno representa aquello por lo que tanto estamos suspirando:

El desarrollo total de esta Provincia, que tantas posibilidades tiene, pero que tal vez no estén adecuadamente planificadas, como recordó en cierta ocasión nuestro Gobernador Civil, al decir que era tierra de propietarios y no de empresarios.

Es ésta, una visita no prevista en los planes generales del Ministro, algo así como un paréntesis, que nos va a permitir acercarnos a él, con todos los respetos, sí, pero con la confianza y llaneza que corresponde a esta tierra de grandes horizontes.

En uno de los artículos premiados en el Concurso «Primavera», se dice que Alcázar de San Juan está hecha más de corazones que de flores, y así es, Sr. Ministro. Todos cuantos hoy están reunidos aquí ponen todo su empeño, toda su alma en aquello que quieren realizar, o en eso que pretenden conseguir, de ahí que también se haya dicho que en Alcázar de San Juan es siempre Primavera, por la esperanza e ilusión puestas en todas sus aspiraciones.

Hemos de agradecer también, señor, vuestra presencia en Alcázar de San Juan, donde en contacto con sus gentes, comprobareis el espíritu que los anima, el cariño por sus tradiciones, los deseos de seguir viviendo aquí, en la tierra de sus antepasados, sin tener que emigrar a otras regiones; pero con una vida digna, a la altura de los demás pueblos, al ritmo de los tiempos actuales, como una pieza más de ese conjunto maravilloso que es nuestra Patria.

No quisiéramos alterar lo más mínimo vuestra vida familiar en esta fiesta a la que os habéis dignado asistir; pero es que la natural noticia de vuestra presencia en Alcázar de San Juan ha despertado el interés de todas las gentes y muy especialmente de aquellos que vivieron intensas jornadas de trabajo en el Consejo Económico Sindical de esta Comarca.

Ellos estudiaron con cariño sus problemas y vieron esperanzados sus posibilidades de solución porque trabajaron con unidad, colabo-